



## RINGKASAN

**MERY HERLINA.** Sistem Akuntansi Penjualan *Palm Product* pada PT Minamas Plantation. *Accounting System of Palm Product Sales at PT Minamas Plantation.* Dibimbing oleh RAHMAT SALEH.

Penjualan merupakan aktivitas utama perusahaan sebagai sumber pendapatan perusahaan. Penjualan harus ditingkatkan agar aktivitas perusahaan dapat berjalan dengan lancar dan dapat memperoleh keuntungan yang optimal. Oleh karena itu, harus dibuatnya sistem akuntansi yang baik, khususnya sistem akuntansi penjualan.

Tujuan penulisan tugas akhir ini adalah untuk menguraikan kebijakan, fungsi, dokumen, catatan, prosedur, bagan alir dan sistem pengendalian internal pada sistem akuntansi penjualan *Palm Product* di PT Minamas Plantation. Penulisan laporan tugas akhir ini diawali dengan pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan (PKL) yang dilaksanakan di kantor pusat PT Minamas Plantation. Metode pengumpulan data yang dilakukan dengan menggunakan 3 metode, yaitu metode wawancara, studi pustaka dan studi dokumentasi.

Hasil dari penelitian ini adalah sistem akuntansi penjualan *palm product* mengacu berdasarkan pada kebijakan PT Minamas Plantation, sistem akuntansi penjualan *palm product* melibatkan fungsi-fungsi yang terkait, yaitu fungsi order penjualan oleh bagian *marketing*. Fungsi kas oleh bagian *Treasury* dan bagian pengiriman oleh bagian *Logistik* yang digunakan PT Minamas Plantation meliputi *Sales Advice*, *Invoice*, *Nota*, *Posisi Penayaran Harga*, *Memo/Surat untuk Jumlah (Quantity) Penjualan Spot*, *Memo/Surat untuk Jumlah (Quantity) Harga Penjualan Long Term*, *Surat Perjanjian Jual Beli*, *Konfirmasi Penjualan*, *Kontrak Penjualan*, *Delivery Order* dan *Laporan Posisi stock palm product*. Catatan yang digunakan diproses secara komputerisasi menggunakan program *SAP* untuk pencatatan data pelanggan dan data penjualan. Prosedur yang membentuk sistem akuntansi penjualan *palm product* pada PT Minamas Plantation diawali dari prosedur Penjualan, dilanjutkan dengan prosedur penerimaan kas, dan diakhiri dengan prosedur pengiriman barang.

Sistem akuntansi penjualan *palm product* pada PT Minamas Plantation sudah dirancang dengan baik dalam hal mempermudah pencatatan transaksi dan melindungi kekayaan perusahaan. Komponen pengendalian internal tersebut diantaranya lingkungan pengendalian, penaksiran risiko, aktivitas pengendalian, informasi dan komunikasi, aktivitas pemantauan.

Kata Kunci: Dokumen, Fungsi, Penjualan, Sistem Akuntansi,

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber;

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.